



LA CELLE

Les déchets verts pour chauffer les écoles



La chaufferie bois a été inaugurée lundi matin par les élus. (Photo I. R.)

C'est un cercle vertueux et une belle première. Les déchets verts de la commune et de ses administrés sont évacués vers la déchetterie du SIVED à Tourves où se trouve une usine de transformation pour confectionner des pellets ou granulés qui alimenteront, poêle et chaudière à bois.

Avec la mise en place d'une chaudière à bois pour fournir le chauffage aux écoles, ces déchets une fois transformés, reviennent ainsi sur la commune pour servir de combustible.

Ainsi, La Celle est entrée dans une nouvelle ère, celle des énergies renouvelables prônées lors de

la récente Cop21.

Lundi, le maire, son conseil municipal, le président du SIVED et le directeur de l'entreprise ZETA, qui s'est chargée de la réalisation de cette chaufferie, ont donc coupé le ruban de la première installation de chauffage collectif au bois en Provence Verte. D'autres pourraient suivre dans les prochaines années.

C'est le vœu formulé par Jacques Paul et André Guiol, lors de leurs allocutions qui ont mis en avant les qualités d'un tel projet avant d'inviter chaque participant à partager le verre de l'amitié.

I. R.